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Drei Herbstmeisterschaften für den 1. FCS 

                           Trainer Marc Vucinovic zieht Hinrundenbilanz 

Jugendtrainer über ihre Teams

                                                      Großer Umbau im Sportpark 



 

Es ist nicht wichtig wie alt man wird, 
sondern wie man alt wird”

“

 

Das Senioren- und Pflegezentrum ist eine vollstationäre 
Pflegeeinrichtung für SeniorenInnen aller Pflegegrade. Die Einrichtung 
verfügt über insgesamt 94 Pflegeplätze in 5 Wohngruppen. Ein 
Wohnbereich ist besonders auf die Bedürfnisse für 19 Menschen mit 
Demenz ausgerichtet.
Unsere Einrichtung soll für die SeniorenInnen ein zu Hause sein, in dem 
sie ihren Bedürfnissen und Möglichkeiten entsprechend ihr Leben 
gestalten und genießen können. Alle SeniorenInnen werden in ihrer 
Persönlichkeit und mit dem individuellen sozialen, kulturellen und 
religiösen Hintergrund verstanden und aufgenommen. 
Für die MitarbeiterInnen soll unsere Einrichtung nicht nur eine 
Arbeitsstätte sein, sondern auch ein Ort beruflicher Sinnerfüllung.

Senioren- und Pflegezentrum Sonnenkamp GmbH
Am Sonnenkamp 79-81     
31157 Sarstedt    
Tel.: 05066- 90489-0   
info@sonnenkamp.com
www.sonnenkamp.com
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Heike Brennecke 

Bürgermeisterin der Stadt Sarstedt  

Fußball ist Begeisterung. Fußball bringt Menschen zusammen. Ob aktiv
als Spieler oder als Zuschauer am Spielfeldrand oder auf den Tribünen.

Die ersten Teams starten als Mini-Kicker und bleiben oft bis hin zu den 
Junioren oder höheren Spielklassen zusammen. Das verbindet.

Spiele werden ausführlich diskutiert und kommentiert, Siege werden 
gemeinsam gefeiert und bei Niederlagen leiden alle mit. Nicht umsonst 
ist diese Sportart für viele die schönste Nebensache der Welt.

Die Vereine übernehmen dabei eine tragende Rolle und bieten ein 
vielfältiges Angeboten zur aktiven Freizeitgestaltung. Der Fußball ist 
eine gute Mischung aus gesunder Bewegung, Spaß und sportlichen
Ehrgeiz. Und Miteinander.

Ich freue mich über die Begeisterung, die unser jüngster Verein, der 
1. FC Sarstedt, so vielen Menschen von Jung bis Alt in unserer Stadt 
bringt und wünsche allen Aktiven und dem Verein weiterhin viel Erfolg 
bei seiner Arbeit und viel Freude und Spaß beim Sport!

Herzlichst

Liebe Fußballfreunde,
liebe Bürgerinnen und Bürger,



Der Weg am Fußballplatz des 1. FC Sarstedt wurde neu gepflastert.  Die alten, 
kaputten Platten waren zu Stolperfallen geworden.”, erklärt Vorsitzender 
Viktor Rosenfeld. „Es gab viele Beschwerden.“ Der neue Weg soll dagegen 
auch für Rollstühle und Kinderwagen problemlos zu befahren sein. „Wir 
wollten das Verletzungsrisiko minimieren.“, erklärt Rosenfeld weiter.
Der Weg am Sportplatz dient den Zuschauern während der Spiele gleichzeitig 
als „Tribüne“. So gab es bisher auch eine Stufe, einen Höhenunterschied längs 
der gesamten Fläche. Das soll nun nicht mehr so sein. Stattdessen gibt es eine 
klare Abgrenzung durch Kantsteine zum Sportplatz hin. Verlegt wurde graues 
Verbundsteinpflaster.
 50?000 Euro waren im Haushalt für den Umbau vorgesehen.” sagte der 
zuständige Mitarbeiter des Sarstedter Bauamtes, Dennis Lindenbaum. Diese 
Summe wurde eingehalten, aber auch benötigt für die 330 Quadratmeter: Der 
Weg ist 110 Meter lang und drei Meter breit. Den Zuschlag hat die Firma 
Garten- und Landschaftsbau Streisel bekommen. Deren Mitarbeiter arbeiteten 
tagtäglich, mit Muskelkraft und Maschineneinsatz an der Weg-Tribüne , um es 
pünktlich zum Rückrundenstart im März fertig zu stellen.

Während die Kosten für die Wegerneuerung komplett durch die Stadt 
übernommen wurde, will der Verein aus eigenen Mitteln noch ein 
Bandensystem entlang des Sportplatzes erstellen, an dem sich Zuschauer 
künftig auch anlehnen können. Des Weiteren wurde während des Baus 
entschieden, angrenzend eine Terrasse zu bauen, wo künftig die Zuschauer 
Platz zum sitzen finden. Die Kosten für diese Terrasse übernahm die Firma 
Streisel. Eine wirklich tolle Geste zur Unterstützung des 1. FC Sarstedt. Auf 
diesem Wege ein herzliches Dankeschön an Firmenchef Michael Streisel.

Ebenfalls aus eigenen Mitteln finanzierte der Verein mit Hilfe der Förderer des 
Club 100 den Umbau der zweiten Umkleide. Schon im vergangenen Jahr wurde 
eine Umkleidekabine saniert und die A u s s t a t t u n g  d e r  
Sanitärräume erneuert. Nun war die zweite Kabine dran. Die 
Arbeiten hatten Platzwart Mario B a n k o  s o w i e  d i e  
Vorstandsmitglieder Jürgen Meyer und Olaf Froböse in 
E i g e n l e i s t u n g  ü b e r - nommen. Auch die beiden 
kleineren Kabinen, die Duschen und der Flurgang 
sollen noch umgebaut werden. 

Es ist geschafft!



Im Sommer übernahm das Trainergespann Vucinovic und Klein die sportliche 
Verantwortung der 1. Herren-Mannschaft. Bis dato sollte noch niemand ahnen, 
welch enorme Entwicklung die Mannschaft in den nächsten Monaten nehmen 
würde. Mit sechs Neuzugängen hat man sich personell verstärkt. Christian 
Schäfer, Ritchie Eres, Daniel Bothe, Jonas Schmedt, Jan Jokuzsies und Marcel 
Schrader schlossen sich dem 1. FCS an. Hier bewiesen die Verantwortlichen 
Matteo Menchise und Viktor Rosenfeld ein gutes Händchen. 
Schon in den ersten Trainingseinheiten merkte man die volle Motivation bei 
Trainern und Spielern. In den darauffolgenden Wochen entwickelte sich ein 
großes Mannschaftsgefüge. 
Was folgte, war eine sen- 
sationelle Hinserie, welche 
so nicht zu erwarten war. 
Nachdem man gut in die 
Saison gestartet war, spielte 
man parallel zur Liga auch 
im Pokal munter mit.  
Spätestens, als der große 
Pokalfavorit SV Bavenstedt 
mit 2:1 geschlagen wurde, 
war vielen klar, welches 
P o t e n z i a l  i n  d i e s e r  
Mannschaft stecken würde. Zuletzt besiegten unsere Blau-Weißen den nächsten 
Landesligisten SpVgg. Bad Pyrmont, sodass man letztendlich Richtung 
Viertelfinale des Krombacher-Bezirkspokals blicken kann. Zurück zur Liga: 
Hier überzeugte die 1. Herren mit einer stabilen Defensive, mit einer 
wahnsinnigen Geduld, mit Effektivität und einem zielstrebigen Willen. Bei 16 
Punktspielen konnte man 15 Siege einfahren. Lediglich ein Unentschieden 
stoppte diese beeindruckende Siegesserie. Am Ende des Tages beendete man die 
Hinserie als ungeschlagener Herbstmeister 2019.

wir freuen uns auf die kommende Rückserie, möchten aber zunächst auf 
das vergangene Jahr zurück blicken. Wir können von einem erfolgreichen 
Jahr 2019 berichten. Ganze drei Herbstmeisterschaften bejubelte man am 
Ende des Jahres. Aber lasst uns erstmal im Sommer beginnen.

Liebe Fußballfreunde, Mitglieder und  Leser,

HERBSTMEISTER!

1. Herren 



 

Mit sporlichen Grüßen 
Euer Team vom Sportpark-Magazin  

Auf diesem Wege ein Appell an unsere Mannschaften. So schön die Herbst-
meisterschaften auch waren, so sollte man bekanntlich nicht den Tag vor dem 
Abend loben. Bleibt konzentriert und weiter zielstrebig, damit auch wir schon 
bald über eine kleines Sommermärchen 2020 berichten können.  

zwanzig

Unsere letzte Erfolgsgeschichte erzählt unsere 3. Herrenmannschaft. Hier ist 
erwähnenswert, dass diese Mannschaft anfangs ohne wirklichen Trainer 
auskam und sich als gutes Kollektiv erwies. Das Organisatorische übernahm 
zunächst Torwart Sebastian Mader. Woche für Woche stellte er die Mannschaft 
erfolgreich auf. Zum Ende der Rückserie fand sich dann doch ein Trainer. Berat 
Yilmaz entschloss sich, die Mannschaft als Spielertrainer zu übernehmen. Mit 
vielen Ideen und Disziplin überzeugte er Mannschaft und Verein. Auch unsere 
Dritte bleibt in ihrer bisherigen Saison ungeschlagen und führt die Tabelle mit 
acht Punkten Vorsprung zum Zweitplazierten an. Somit kann man optimistisch 
in die Rückrunde mit Ziel Aufsteig gehen kann. Somit ist die dritte 
Herbstmeisterschaft perfekt. 

Aus einer Idee heraus, die anfangs noch belächelt wurde, entstand schnell eine
ernstzunehmende Geschichte. Binnen kürzester Zeit stellten Sara Kocak 
(spielende Co Trainerin) und Matteo Menchise eine Frauenmannschaft 
zusammen. Hierfür wurde sogar ein offizielles Probetraining veranstaltet. Mit 
positiver Resonanz, wie sich später herausstellte. Mit Saras Ehrgeiz überzeugte 
sie auch Robert Breitkopf, die Geschicke als Trainer zu leiten. Von Beginn an 
war eine Harmonie zwischen Trainer und Mannschaft zu erkennen. Gespickt 
mit einigen ehemaligen Oberliga-Spielerinnen stellte man klar, dass im Sarstedter 
Sportpark künftig erfolgreicher Frauenfußball gespielt werden soll. 
Mit leidenschaftlichem aber auch attraktivem Fußball weckte man die Sympathie 
vieler Mitglieder und Verantwortlicher. Viktor Rosenfeld, 1. Vorsitzende des 
1. FC Sarstedt, äußerte sich mit den Worten, dass diese Frauenmannschaft eine 
absolute Bereicherung für den Verein sei. Doch nun weiter zum Sport:   
Wie die 1. Herren, starteten auch unsere Damen souverän in die Saison. Auch sie 
blieben ungeschlagen, erspielten sich acht Siege sowie ein Unentschieden und 
führen so die Tabelle in der Kreisliga mit einem sehenswerten Torverhältnis 
von 77:2 Toren an. Im Pokal sind unsere Damen in blau-weiß ebenfalls noch im 
Rennen. Auch hier heißt es: Herbstmeister 2019 mit Aussicht Richtung
Aufstieg in die Bezirksliga!

Frauen

3. Herren



Die Einen kommen, die Anderen gehen.

1. Herren 

2. Herren 

Wenn das Transferfenster öffnet, beginnt die heiße Phase für die 
Verantwortlichen. Leider haben wir zwei Abgänge in der diesjährigen 
Winterpause zu verzeichnen. 
Moritz Hasse zieht es zum SV RW Ahrbergen. Moritz spielte seit der Saison 
2016/17 für unsere blau-weißen Farben und hatte maßgeblichen Anteil an zwei 
Pokalsiegen und dem Aufstieg in die Bezirksliga.
Mit Kevin O´Donnell verlässt uns ein erfahrener Bezirksligaspieler in Richtung 
Ambergau-Volkersheim, wo er bereits vor einigen Jahren aktiv war. 
Im Sommer wechselte er zu uns an die Innerste und kam 
verletzungsbedingt nur selten zum Einsatz.

Neu dazu gekommen ist Gianluca Grupe. Seit September letzten 
Jahres trainiert er bei der 1. Herren-Mannschaft mit und ist nun 
fester Bestandteil des Kaders. Luca, wie er im Freundeskreis 
genannt wird, spielte viele Jahre in der Bezirksliga- 
Mannschaft der TuSpo Schliekum und galt dort als 
Leistungsträger. Er ist bekannt für sein Tempo und ist 
flexibel in der Offensive einsetzbar. Herzlich Willkommen, 
Luca.

Unsere 2. Herren muss leider den Verlust von Batiston Musema hinnehmen, der 
erst im Sommer von der 1. Herren in die Reserve dazu gestoßen war. Der 
bisherige Toptorjäger (13 Tore) der 2. Herren und einer der treffsichersten der 
Liga wechselt aus familiären Gründen zu seinem Wohnort nach Ilten.

Zwei Neue sollen es richten! Mit Mounir Omeirat wechselt ein Altbekannter 
von der TuSpo zum 1. FCS und feierte schon einmal 2014 den Aufstieg und 
Pokalsieg für unsere Farben, (damals noch unter FSV Sarstedt). Gefolgt ist ihm 
Kremtim Berisha, ebenfalls von der TuSpo Schliekum. Kremtim gilt als 
technisch versierter Spieler und sammelte mit seinen jungen Jahren schon viel 
Erfahrung in der Bezirksliga, u.a. auch in Grasdorf. In der 2. Herren trifft 
Kremtim auf viele Freunde was letztendlich auch Beweggrund war. 

Sportlich befindet sich unsere 2. Herren auf einen guten 3. Tabellenplatz mit 
Anschluss zur Spitze.  

Gianluca Grupe



Heimspiele 1. Herren

Samstag 21.03.2020
SV BW Neuhof

Samstag 04.04.2020
SV Alfeld

Samstag 11.04.2020
SV Arnum

Samstag 25.04.2020
SV Bavenstedt II

Samstag 09.05.2020
FC Stadtoldendorf

Samstag 16.05.2020
TuSpo Schliekum

Freitag 29.05.2020
SV Einum

Marcel Bednarek #3



1.FC Sarstedt: Trainer Marc Vucinovic
zieht Hinrundebilanz

Artikel 20. Januar 2020 von Jens Niggemeyer SPORTBUZZER  

Aufgrund der hochkarätigen Neuzugänge im Sommer hatte die 
Konkurrenz in der Bezirksliga 4 den 1. FC Sarstedt schon zum Kreis der 
Favoriten gezählt. Doch dass das Team von Marc Vucinovic derart 
souverän durch die Saison marschiert, überrascht zumindest ein wenig. 

Nach 16 Spielen liegen die Sarstedter ungeschlagen mit 46 Zählern (44:8 Tore) 
an der Tabellenspitze, zwei Zähler vor dem SC Harsum und zehn vor dem SV 
Newroz Hildesheim, den ärgsten Verfolgern. „Über diese Punktausbeute bin ich 
natürlich hocherfreut“, sagt Ex-Bundesliga-Profi und Erfolgstrainer Vucinovic. 
„15 Siege und ein Unentschieden - das ist mehr, als wir erwartet haben.“

    Vucinovic: „Geilheit, immer abliefern zu wollen, sensationell.“

Was ihm aber am meisten gefallen habe, sei die „gute Mentalität“ der 
Mannschaft. „Die Aufmerksamkeit ist enorm – und diese Geilheit, immer 
abliefern zu wollen, sensationell.“ Seine Aufgabe sei es, dafür zu sorgen, dass 
das so bleibe: „Wir wollen noch fokussierter sein, noch mehr Bock darauf haben, 
unsere Spiele zu gewinnen.“



Mannschaft noch nicht am Limit

Das klingt nicht gut für die Konkurrenz, zumal Vucinovic betont, dass noch in 
allen Bereichen Luft nach oben sei: „Die Spieler und wir als Mannschaft sind 
noch nicht am Limit.“ Der Spielertrainer weiß aber auch, dass die Rückrunde 
nicht einfach wird. „Ich rechne mit extrem schwierigen Spielen.“ Zum einen, 
weil die Gegner nun wüssten, wie sein Team spiele. „Allerdings sind wir extrem 
flexibel in unserer Spielanlage. Wir haben viele Lösungen und viele Jungs, die 
Spiele entscheiden können.“

Dazu komme die besondere Konstellation: „Gegen den Spitzenreiter sind 
immer alle besonders motiviert. Außerdem sind wir noch immer ungeschlagen. 
Und jeder will der Erste ein, der uns bezwingt.“ Angst vor Niederlage habe er 
jedoch nicht. „Das würde den Jungs keinen Knacks geben. Die würden danach 
einfach noch mehr Gas geben, damit das nicht mehr vorkommt.“

    „Wir wollen uns noch mehr Chancen herausspielen, noch kreativer                            
      und durchschlagskräftiger werden.“

Vucinovic zählt die Hauptstärken seiner Mannschaft auf: „Defensiv arbeiten 
die Jungs extrem gut, sowohl individuell als auch als Team.“ Zehn Zu-null-
Spiele sind der beeindruckende Beweis dafür. Des Weiteren seien der Willen 
und die Einstellung bislang herausragend. „Dazu kommt die wirklich 
bemerkenswerte Effizienz.“ Seine Mannschaft brauche in der Regel nicht 
viele Möglichkeiten, um in Führung zu gehen.

Auch habe das Team seit der Sommervorbereitung fußballerisch deutlich 
zugelegt. „Der Spielaufbau ist besser geworden, die Spielzüge und 
Automatismen haben wir immer weiter optimiert und verfeinert.“ Doch in 
diesem Bereich sehe er auch noch das größte Potenzial. „Wir wollen uns 
noch mehr Chancen herausspielen, noch kreativer und durchschlagskräftiger 
werden.“

Als extrem positiv bewertet er auch die Zusammenarbeit mit Co-Trainer 
Eugen Klein: „Wir harmonieren super und ergänzen uns gut.“ Es habe auch 
durchaus schon Momente gegeben, in denen Klein ihn mit seinen Ideen und 
seinen Ansichten überzeugt habe. „ Zwischen Eugen und mir passt kein Blatt 
Papier – es herrscht absolutes Vertrauen.“



Neuzugänge helfen sportlich, charakterlich und menschlich

Die Neuzugänge Marcel Schrader, Christian Schäfer, Daniel Bothe, Jan 
Jokuszies, Ritchie Eres und Jonas Schmedt hätten das Niveau des Kaders noch 
einmal erheblich erhöht. „Sowohl durch die ihre fußballerische Qualität als auch 
durch ihre Riesenmentalität und Erfahrung. Sie geben gerade den Jüngeren 
enormen Halt – an ihnen können sich die Jungs orientieren.“

Ein großes Lob gebühre Manager Matteo Menchise und Vereinschef Viktor 
Rosenfeld. „Kompliment an die beiden: Die sechs Neuen haben uns sportlich 
extrem weitergeholfen und sie passen auch charakterlich und menschlich 
super.“

Breiter Kader als Trumpf für die Rückrunde

Deshalb sehe er auch keinerlei Bedarf, im Winter irgendetwas zu verändern. 
„Stand jetzt gibt es weder Zu- noch Abgänge.“ Warum auch? „Der Kader ist echt 
stark. Die Jungs, die 
bislang nicht so viel 
gespielt haben, hauen 
sich rein, üben großen 
Druck aus, melden 
immer wieder ihre 
Ansprüche an.“ Auch 
der  Teamgeis t  se i  
überragend. Besser und 
zug le ich  schwere r  
könne es für einen 
Trainer doch nicht sein.

„Es ist Woche für Woche hart, zu entscheiden, wer nicht im Kader ist.“

Er gehe aber fest davon aus, dass die starke zweite Reihe sich als absoluter 
Trumpf erweisen werde. „Ich kann wirklich jeden bedenkenlos von Anfang an 
bringen. Und so sind wir gerüstet, falls wir mal Ausfälle haben oder der eine oder 
andere sich eine Schwächephase leistet.“ Ohnehin gelte das Leistungsprinzip. 
„Alle müssen Vollgas geben und sich Einsatzzeiten verdienen. Wir schauen da 
im Training schon genau hin.“



   

    Menchise: „Wir können es uns gar nicht erlauben, Leute  
    mitzuschleppen“

Es gebe im Kader weder Erbhöfe noch Karteileichen. „Wir können es uns gar 
nicht erlauben, Leute mitzuschleppen, die nicht das Zeug für die Startelf 
haben.“ Derselbe Kader, der im Sommer in die Saison startete, soll die Spielzeit 
2019/2020 auch zu Ende bringen. „Das haben sich die Jungs absolut verdient“, 
betont auch Manager Menchise. „Schon aus Gründen der Fairness, aber auch 
weil wir keine Unruhe wollen und von jedem einzelnen Spieler überzeugt 
sind.“

    Vucinovic: „Wichtig, wie bisher keinen Gegner auf die leichte  
    Schulter zu nehmen“

Auch wenn die Sarstedter sich bislang keine Blöße gegeben und 
auch die direkten Duelle gegen die Top-Teams für sich entschieden 
haben, glaubt Vucinovic nicht an eine vorzeitige Entscheidung. Die 
Mitbewerber SC Harsum und der SV Newroz Hildesheim 
würden bis zum Ende Gas geben. „Die Harsumer 
haben eine tolle Balance zwischen Offensiv und 
Defensivqualitäten.“ Und Newroz verfüge über eine 
überragende „Abteilung Attacke“ und habe aus den 
b i she r igen  Feh le rn  gelernt. „Ich gehe nicht davon 
aus, dass die beiden viel liegen lassen.

E i n e  S c h w ä c h e p h a s e  dürfen wir uns nicht erlauben.“ 
Die Liga empfinde er als relativ ausgeglichen. Es gebe 
drei, vier Teams, die etwas abfielen, aber der Rest habe 
definitiv das Potenzial, sich als Stolperstein zu erweisen. 
„Deshalb ist es wichtig, wie bisher keinen Gegner auf die 
le ichte  Schul ter  zu  nehmen. Wir müssen unsere Leistungen 
weiter  bestät igen,  konzentriert und gierig bleiben.“

Mustafa Sasmaz 
in der Hinserie mit den meisten Liga Einsatzminuten für den 1.FCS
16 Einsätze 1281 Minuten 5 Tore 



Erfolg verbindet – Sponsoring beim 1. FC Sarstedt 

Der 1. FC Sarstedt hat seit seiner Gründung im Jahr 2017 als eigenständiger Verein 

eine beeindruckende Entwicklung genommen. Die Stärke in einem Verein ist 
einerseits durch das ehrenamtliche Engagement und die Motivation aller Beteiligten 

begründet. 

Um unseren Verein nachhaltig entwickeln und überregional erfolgreich 

präsentieren zu können, sind wir jedoch immer wieder auf Unterstützung 

angewiesen. Hierbei bieten wir interessierten Partnern verschiedene Varianten der 

Werbemöglichkeit. 

Selbstverständlich wird dem Herrenbereich mit seiner Präsens in der Öffentlichkeit 

eine große Aufmerksamkeit gewidmet. Neben unserer erfolgreichen 1. Herren sind 

wir jedoch auch mit unserer 2. und auch 3. Herrenmannschaft in den jeweiligen 

Spielklassen in den Spitzengruppen vertreten. Selbst die neu gegründete Ü32 spielt 

um den Titel mit. Natürlich ist auch unsere äußerst erfolgreiche Damenmannschaft 

zu erwähnen, welche seit dieser Saison am Spielbetrieb teilnimmt. Die Basis eines 

Vereins ist und bleibt jedoch immer die Jugend. Hier können wir stolz auf unsere 

Jugendarbeit schauen. Bereits ab dem Jahrgang 2014 bieten wir aktuell 

Vereinsfussball an. Wie Sie sehen, steckt sehr viel Potential in unserem Verein! 

Vor diesem Hintergrund sind wir motiviert, nachhaltig weitere starke sowie 

motivierte Partner zu finden und unsere Stärken zu bündeln.  

Als Sponsoringvariante sind unter anderem die berühmte Werbebande bei uns am 

Sarstedter Sportpark wie auch eine in heutiger Zeit immer wichtiger werdende 

Internetpräsenz denkbar. Hier ist eine Nennung inklusive Verlinkung auf unserer 

Homepage möglich. Darüber hinaus ist natürlich auch eine Präsentation in unserem 

Vereinsmagazin oder ein Engagement beim überregional bekannten Hallenmaster 

möglich. (Kombinationen selbstverständlich möglich!) 

Wir sind überzeugt davon, dass der 1. FC Sarstedt mit seiner Entwicklung und 

seinen Werbemöglichkeiten interessant und gewinnbringend für Sie sein wird! 

Sprechen uns gerne an! 

Mit sportlichem Gruß 

Stefan Kugler 
0174-2566449 
s.kugler@1fc-sarstedt.de 
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U 6

Auf ein spannendes und erfolgreiches erstes halbes Jahr können unsere 
Jüngsten der U6 des 1.FCS zurückblicken, die sowohl auf dem Feld als auch in 
der Halle eine immer bessere Figur gemacht haben. Hat man am Anfang den 
Ball noch über das ganze Feld  „gebogt“, so war doch eine stetige Entwicklung 
zu erkennen. Zum jetzigen Zeitpunkt können die Kinder sogar schon einfache 
Pässe spielen. 
 
Für die im Sommer 2019 gegründete Mannschaft, die aus Spielerinnen und 
Spielern der Jahrgänge 2014/2015 besteht, war die neue Umgebung zunächst 
fremd. Die Kinder haben sich jedoch schnell an das neue Umfeld gewöhnt und 
konnten nach ersten Startschwierigkeiten auch Erfolge einfahren. 
 
Sowohl bei den Trainingseinheiten, die jeden Dienstag und Donnerstag 
stattfinden, als auch bei den Spieltagrunden, war den Jungen und Mädchen 
anzumerken, dass sie viel Freude an dem Sport haben. Dies bestätigt auch der 
ständige Zuwachs an Kindern, die sich unserer Mannschaft anschließen. 
 
Insgesamt nahm man im Freien an drei Spieltagrunden teil, wovon die letzte 
auf heimischen Boden ausgetragen wurde. Hierbei konnten erste 
Wettbewerbserfahrungen gesammelt werden. Die ersten Siege wurden dann 
bei den Hallenrunden im Winterhalbjahr erzielt. 
 
Wir freuen uns jetzt auf die Rückrunde und hoffen, dass alle Spielerinnen und 
Spieler sowie Verantwortliche und Eltern die kommenden Spieltagrunden 
genießen werden. 
 
 
Kai-Hendrik Lenz 
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Die U7 mit bemerkenswerter Entwicklung 

Seit dieser Saison nehmen wir mit einer U7-Mannschaft am Spielbetrieb teil. 

Hierbei sind Kinder ab dem Jahrgang 2013 spielberechtigt. Hervorzuheben ist 

jedoch nicht nur die sportliche Entwicklung der Mannschaft. Besonders freuen wir 

uns, dass regelmäßig neue Kinder zu unserem Team hinzustoßen.  

Kurz vorm Start in die Saison 2019/2020 konnte das Team, damals noch als U6, 

ihr erstes Turnier gewinnen. Erfolgreich ging es dann auch als U7 weiter. Die 

Hinserie konnten wir mit unglaublichen 13 Siegen und einem Unentschieden bei 

einem Torverhältnis von 61:5 beenden. Insgesamt haben wir in 2019 lediglich ein 

Spiel auf dem Feld verloren. Das musste natürlich belohnt werden, so dass wir als 

Mannschaft gemeinsam zu einem Heimspiel von Hannover 96 gefahren sind. 

Aktuell befinden wir uns in der Hallensaison und haben auch hier äußerst 

erfolgreich an einigen Hallenturnieren teilgenommen. Im Spielbetrieb führen wir 

vor dem letzten Spieltag ebenfalls die Tabelle an. Sicherlich steht das „Gewinnen“ 

nicht im Mittelpunkt, jedoch beeindruckt uns die Spielstärke der Mannschaft 

immer wieder. 

Neben unseren ersten eigens organisierten Hallenturnieren am 22.02.2020 (wir 

realisieren morgens sowie nachmittags mit je einer eigenen Mannschaft ein 

Turnier) wird in der Rückrunde 2020 sicherlich die Teilnahme am 1. Next 

Generation Cup in Bremerhaven ein ganz besonderes Highlight. Hier reisen wir 

natürlich bereits tags zuvor an und übernachten alle gemeinsam (mit Unterstützung 

der Eltern) in einer Jugendherberge. 

Aktuell zählen 16 begeisterte Fußballer zu unserem Kader. Unser Training findet 

regelmäßig statt. Wir treffen uns ab Ende März wieder montags ab 17:oo Uhr und 

samstags ab 10:oo Uhr. Unser Hallentraining findet aktuell samstags um 11:30 

Uhr statt. Wir bieten stets ein abwechslungsreiches Training an und natürlich steht 

der Spaß immer im Vordergrund. Fußballbegeisterte Kinder sind immer herzlichst 

willkommen. Um besser planen zu können, bitten wir jedoch um eine Info vorab. 

 

Mit sportlichen Grüßen,  

Maik Becker (0163/5414715) 

Stefan Kugler 

Adrian Breitkopf 



Mit dem  Jahrgang 2009 nehmen wir mit zwei Mannschaften am aktuellen 
Spielbetrieb teil.

Unsere 1. Mannschaft spielt derzeit in der Kreisliga. Dies ist die höchste 
Spielklasse in dem Jahrgang im Kreis Hildesheim.
Wir sind eine sehr spielstarke und kompakte Mannschaft, mit viel Ehrgeiz und 
viel Spaß am Spiel.
Da wir aber auch sehr gute Einzelspieler haben, können diese auch mal das eine 
oder andere Spiel zu unserem Gunsten drehen.
Obwohl die Liga mit vielen spielstarken Mannschaften agiert, können wir uns 
recht gut behaupten und liegen aktuell auf einem mittleren Tabellenplatz.
Unser Ziel für diese Saison ist natürlich im oberen Feld Fuß zu fassen.

Unsere 2. U11 Mannschaft unter der Leitung von Matthias Mell, spielt eine 
Klasse niedriger in der Kreisklasse.
Sie ist genauso spielstark und verfügt über eine gut spielende Mannschaft mit 
viel Ehrgeiz und tollem Fussball.
Aktuell steht die Mannschaft auf einem guten Platz in der Tabelle.
Saisonziel ist auch hier ein Platz im oberen Mittelfeld.

Unsere Jungs agieren wie eine tolle zusammenlebende Mannschaft und helfen 
sich wann immer es geht an den Spieltagen aus, wenn mal Not am Mann ist.
Dadurch ist eine große Gemeinschaft seit Jahren entstanden.

Trainiert wird in der Regel gemeinsam. Am Ende des Tages gibt es dann das 
obligatorische Spiel kurz vor dem Ende des Trainings.

Ich hoffe, ich konnte euch einen kleinen Eindruck über unsere U11 Mannschaft 
übermitteln.

Wenn Ihr Jahrgang 2009 seit und Lust habt mal bei uns mit zu trainiere, um ein 
Teil der Mannschaft zu werden, dann könnt ihr dieses gerne immer mittwochs 
und freitags bei einem Probetraining machen.
Matthias und ich freuen uns schon auf euch...!!!

MfG 
Burhan Selvi
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